

JAGUAR XF 2.2D LUXURY PLUS
SÓLO 50 UNIDADES
POR **39.800 €***

MÁS INFORMACIÓN >

HOW ALIVE ARE YOU?



Faro de Vigo utiliza cookies propias y de terceros para mejorar su experiencia de navegación y realizar tareas de analítica. Si continúa navegando, entendemos que acepta nuestra [política de cookies](#). ✓

Hemeroteca | Suscríbete | Clasificados | Martes, 21 enero 2014 | Cartelera | TV | Tráfico | Identifícate o Regístrate

www.farodevigo.es
FARO DE VIGO

Vigo
12 / 8°

Local Galicia Actualidad **Deportes** Economía Opinión Ocio Vida y Estilo Comunidad Multimedia Servicios

Canal Celta Resultados fútbol Liga BBVA Liga Adelante Quiniela Baloncesto NBA Formula 1 Moto GP **Apuestas**

DEPORTE LOCAL Morrazo **Arousa** Pontevedra Deza / Tabairós Ourense

CHAT Consultorio financiero: Pregunta al experto en finanzas Pau Montserrat (12:00 horas)

Faro de Vigo » Deportes » Deportes Arousa

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆ Tweet Recomendar 4

Baloncesto - LEB Plata

Un ejercicio de contricción en el Xjuven

Los cambadesees necesitan encontrar calma para decantar a su favor partidos igualados

Redacción | Cambados | 21.01.2014 | 03:16

Los dos minutos en los que el Xjuven de Cambados se precipitó y fue incapaz de tener la suficiente calma permitieron al Palma ganar un encuentro que los amarillos habían complicado en un tercer cuarto muy completo. El propio técnico del Xjuven Conservas del Cambados, Yago Casal, reconoce este extremo al analizar el encuentro del pasado sábado. "Nos faltó tener madurez para saber que contábamos con opciones de ganar el encuentro si manteníamos la calma y no hacíamos concesiones al rival", explica Casal. Sin embargo, cuando el Palma tuvo el acierto de coger una racha de dos triples consecutivos "incurrimos en errores puntuales y perdimos la calma, lo que nos dejó sin opciones de llegar al final del encuentro con la posibilidad de ganar".



El Xjuven mantuvo el pulso al Palma hasta los instantes finales. // Iñaki Abella

Los cambadesees también mostraron cierta debilidad en la primera mitad, cuando su rendimiento defensivo, especialmente en el apartado reboteador, no fue el mejor, lo que permitió al Palma despegarse poco a poco en el electrónico, una diferencia que neutralizaron en el tercer cuarto, para mantener un intenso pulso con uno de los mejores equipos de la categoría, aunque se encuentre en horas bajas, prácticamente hasta el final del encuentro.

De todas formas, el encuentro de Palma deja buenas sensaciones en muchos aspectos. Por ejemplo en el buen tercer cuarto que disputó el equipo, que además de impedir que el Palma pudiese romper el partido, permitió a los amarillos llegar con opciones casi hasta el final del encuentro. La otra buena noticia es la recuperación del alero Ander García tras sufrir una fractura de peroné que le mantuvo alejado de las canchas durante casi tres meses. El jugador vasco regresó para jugar doce minutos en los que, salvo un tiro libre que falló, anotó todo lo que tiró, sumando siete puntos en su reaparición.

El próximo encuentro que disputan los cambadesees será contra el CB Prat en las instalaciones de O Pombal, un rival que aúna juventud e intensidad, pero al que los cambadesees fueron capaces de doblegar en la primera vuelta. Sin embargo, no será fácil, ya que los catalanes están cuajando una gran temporada, ocupando en estos momentos la tercera plaza con diez victorias en su haber.

Noticias relacionadas

- La juventud también aporta en el Portomar. Deportes Arousa

Publicidad

one
La primera tarifa de luz y de gas 100% online

Nueva Tarifa ONE
La primera tarifa 100% online de



Comparador Seguros Coche
Mejor Precio Garantizado.



Clínica Baviera
En 2014 libérate de tus gafas y

Arousa



José Antonio Jueguen. // I. Abella

La Cámara programa para este año la primera misión a Alemania por el interés de las bodegas

Comentar

La entidad también proyecta un viaje a Londres, donde se ha detectado un "estancamiento" en las...



A la búsqueda de inversores mexicanos

Durán cierra un viaje al otro lado del Atlántico "fructífero" en el ámbito empresarial



El recién remozado Salón García ultima su inclusión en la red gallega de teatros

El director de Agadic visita las instalaciones y adelanta que tienen

muchas papeletas para...



La Xunta descarta subvencionar este año más plazas de discapacidad en 'Con Eles'

La asociación tiene a una decena de personas en espera porque no pueden pagar 1.060 euros...



El PSOE interpreta el traslado de pacientes a Santiago como un ataque al sur de Galicia

Los socialistas de la provincia exigen mantener en Vigo todas las

especialidades de referencia...



El Concello quiere reforzar la seguridad en Monte da Vila para evitar más destrozos

El alcalde baraja la posibilidad de instalar cámaras, entre otras opciones

- Ayer se efectuó la...

Todas las noticias de Arousa